

Une manifestation contre le blocus de Cuba a lieu à Bogota



La Havane, 18 juillet, (RHC/PL).- Le mouvement colombien de solidarité avec Cuba a organisé ce dimanche une marche contre le blocus de Cuba.

Les manifestants ont également exigé la restitution à Cuba du territoire qu'occupe la base navale étasunienne à Guantanamo.

Des dizaines de passants sont venus s'ajouter aux manifestants qui se sont rassemblés devant le siège du Congrès de la République de la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100265-une-manifestation-contre-le-blocus-de-cuba-a-lieu-a-bogota>



Radio Habana Cuba